
卓球部男子 

（岩沼市総合体育館） 

 団体 1回戦 

涌谷高校０－３石巻高校 

シングルス 1回戦 

涌谷高校（笠間）１一３仙台西高 

涌谷高校（太平）０―３学院榴ヶ岡 

 粘り強く戦いました。 

卓球部女子 

（岩沼市総合体育館） 

団体 2回戦 

涌谷高校３―２名取北高校 

団体３回戦 

涌谷高校１－３仙台二高 

シングルス 1回戦 

涌谷高校（伊藤）２―３仙台商高 

涌谷高校（杉田）０―３仙台西高 

強豪校の選手を相手に一打一打気持ちを込

めて戦いました。応援ありがとうございまし

た。 

バスケットボール部男子 

（白石市文化体育活動センター） 

男子 1回戦 

涌谷７５―５７仙台商業 

 男子 2回戦 

 涌谷４１－９６東北生文大高 

 皆さんの声援のおかげで，１勝できました。 

サッカー部 

（松島フットボールセンター） 

大崎中央・涌谷・鹿島台商業 0 - 3 築館 

 応援ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

県高校総体が行われました！ 
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令和５年６月２７日    第３号 

日本初の産金地  こがねの里 わくや 

つなぐ誇り 輝く未来 ～100年分の伝統と希望を胸に～ 

伝統と文化を育む宮城県涌谷高等学校 

ソフトテニス部男子 

（仙台市泉庭球場） 

男子団体 1回戦 涌谷１ー２築館 

男子個人 佐藤・鈴木 1回戦勝利 2回戦敗退 

 3年生最後の公式戦は，素晴らしい 

試合内容で終わることができました。 

ソフトテニス部女子 

（仙台市泉庭球場） 

団体 1回戦 涌谷０ー３古川 

応援・ご指導ありがとうございました。 

バレーボール部女子 

（大和町総合体育館） 

涌谷・岩出山・黒川０－２ウェルネス 

合同チームでがんばりました。 

応援ありがとうございました。 

陸上球技部 

（弘進ゴムアスリートパーク仙台） 

男子１００ｍ×４リレーに４名 

（木村・久道・後藤・瀬川），女子３０００ｍに１

名（丹野）が出場しました。予選で敗退しました

が、女子３０００ｍでは自己ベストを更新するこ

とができました。応援ありがとうございました。 

硬式野球部 春季高校野球大会 

（河南中央球場） 

涌谷・宮城水産・石巻北０―４ 多賀城 

（石巻市民球場） 

涌谷・宮城水産・石巻北０―１０佐沼 

夏の選手権大会向けて頑張ります。 



 

「１１０周年記念日本水彩画展受賞」 

「１１０周年記念日本水彩画展」に出品した涌谷高校・美術部の５

作品がすべて「入選」をいただき、その中でも３年・斑目春菜さん

の作品「断面」が審査員賞（ホルベイン賞）を受賞しました！ 

この日本水彩展は、東京・上野で毎年公募展として開催しているも

ので、令和 5年 6月 23日（金）～30日（金）まで東京都美術館

を会場に開催されます。また仙台展も令和 5 年 7 月 14 日（金）

～19日（水）までせんだいメディアテーク 6階ギャラリーにて開

催を予定しています。ぜひ機会がありましたらご鑑賞いただけると

幸いです。 

5月 2８日(日)美里町文化会館を会場に，涌谷 

高等学校音楽部第 28回定期演奏会と小牛田農林 

高等学校吹奏楽部第 18回定期演奏会を合同開催 

しました。３年生にとっては最後の定期演奏会で 

したが，当日は沢山の来場者で会場は満員となり 

ました。部員一同日頃の練習の成果を十二分に発 

揮し，素晴らしい演奏を披露して 

くれました。ここに至るまで沢山 

の方々の協力があって開演することができました。この場を借りて深く御礼申し上げ  

ます。 （二次元コードで当日の動画が見られます。） 

「合同定期演奏会（音楽部）」 

【７月の予定】 

１日(土)  求人受付開始 

      総合学力記述模試 3年 

総合学力テスト１・２年    

５日(水)   1・2年みやぎ学力状況調査 

６日(木)  体育祭① 

７日(金)  体育祭② 

１０日(月)～25 日（火）面談週間 

２０日(木) 大崎地区企業合同説明会 

２５日(火)  全校集会 

２６日(水) 一日体験入学 

２６日(水)～8月２４日（水）  夏季休業 

受賞した斑目さんの作品「断面」 

6 月 22 日(木)放課後、黄金自治会長様 

をはじめ，自治会の皆さんにご指導いただき，総合文化部美化

班20名がフラワーロードの涌谷高校前の花壇整備に参加しま

した。自治会長のご挨拶をいただいた後，畝を整え水がたまる

ように溝を掘っ 

たり，鎌や熊手 

の使い方や，水 

遣りの仕方を教 

えていただきま 

した。植栽後 1週間でまだ雑草はほとんどなかったので 

すが，水まきでは花をホースで倒さぬよう気をつけて作 

業する姿がありました。6月の花の苗植えは考査期間と 

重なり手伝いはできませんでしたが，きれいな花が咲き 

続けるよう，花壇整備の手伝いを続けていきます。 

「黄金自治会フラワーロード花壇整備」 

7 月 26 日（水）オープンキャンパス（一日体験入学）

案内を学校ＨＰに近日公開します。 


